



Schützenveteranen-Verband Kanton Schwyz

Bruno Eggenschwiler

Aktuar

Rosengartenstrasse 4b

6440 Brunnen

Tel.: 041 850 38 55

b.eggenschwiler@datazug.ch

Einsendung 16/24 SV in die Oktober-Ausgabe „Der Schweizer Veteran“

Schwyzer-Veteranenschützen holen Silber- und Bronze-Auszeichnung

Im Vorfeld des Ständewettkampfes machte sich der Vorstand des SVVS leise Hoffnung, dass die für das Finale des ESFV24 selektionierten Schwyzer Veteranen durchaus in der Lage wären, wie vor vier Jahren, erneut da und dort an den Spitzen der Gruppenranglisten mitzumischen und bei der Verteilung der Medaillen ein ernsthaftes Wort mitzureden. Diese Hoffnung wurde denn auch erfüllt.

Erfreuen durfte sich die Schwyzer Schützendelegation schliesslich an ihren beiden Gruppen welche mit der Sportwaffe bzw. der Ordonnanzwaffe (Karabiner) schossen.

Mit ihrer Ausgeglichenheit erzielte die Sportwaffen-Gruppe mit Josef Kälin (Schindellegi) 195, Markus Marty (Brunnen) 195, Werner Föhn (Brunnen) 194 und Ruedi Heinzer (Ried-Muotathal) 194, ein Total von 778 Punkten und erzielten damit den 2. Schlussrang bzw. die Silbermedaille. Ex-aequo klassiert waren die Veteranenschützen des Kantons Luzern. Wegen des höheren Einzelresultates wurden sie als Sieger ausgerufen.



Ebenfalls einen tollen Wettkampf lieferte die Karabiner-Gruppe mit Reinold Betschart (Brunnen) 185, Paul Schibig (Brunnen) 185, Erich Tschümperlin (Alpthal) 184 und Meinrad Schmidig (Ried-Muotathal) 179. Sie erreichten damit ein Total von 733 Punkte und erzielten damit den 3. Rang bzw. die Bronze-Medaille. Lediglich 5 Punkte fehlten zur Goldmedaille.



Übrige Ständematchgruppen

Die weiteren drei Schwyzer Ständematchgruppen gaben ihr Bestes, doch war ihnen Göttin Fortuna nicht nur gut gesinnt. Die Nervosität liess da und dort einen Tiefschuss erzielen. So ergab sich für die Pistolenschützen über 50m ein 5. Rang (Vito Iapello, 191, Arnold Kälin 181; Sepp Lagler 164) und über 25m ein 14. Rang (Josef Letter, 188; Jakob Fässler, 181; Stefan Reichlin 179) während die Sturmgewehr 57-03-Gruppe ebenfalls auf Rang 14. klassiert wurde (Jürg Hofstetter, 187; Walter Akeret, 182; Josef Kälin, 182 und Edgar Betschart, 179).



Die Schwyzer Schützendelegation unter der umsichtigen Leitung von Schützenmeister Karl Schnyder (Lauerz) hat im fairen Wettkampf ihr Bestes gegeben. Die Schwyzer Schützenveteranen haben einmal mehr gezeigt, dass mit ihnen jederzeit zu rechnen ist. Der sichtlich stolze Verbandspräsident meinte denn auch, als doch eher kleiner Kantonalverband dürfe man mit der sportlichen Ausbeute sehr zufrieden sein.

Schützen-Veteranen-Verband Kanton Schwyz

Aktuar und Pressechef: Bruno Eggenschwiler